



Va por México votará contra la Reforma Electoral: Romero

El PRI, PAN y PRD confirmaron que se reanuda la alianza *Va por México*. “En la inercia, obvia, de que exista una coalición parlamentaria, es la coalición electoral, lo hemos dicho desde un principio. Nosotros estamos convencidos de cuál es la chamba del Gobierno; es elemental, su chamba es reventar esta coalición. Creo que la chamba de los que estamos en ella es mantenerla y, cada uno a su chamba.

En la Reforma Electoral Constitucional, la coalición *Va por México* va a votar en contra”, adelantó el coordinador de los diputados del PAN, Jorge Romero.

<https://drive.google.com/file/d/1CFBJHZoP-zidytxNsHzvbqAcAwsUa2z/view>